

和

平成29年11月 1日



## 1年生も後半戦に入りました

日増しに秋の深まりを感じる季節となりました。先月は2週にわたり台風が近づいてきました。また衆議院総選挙が行われるなど、予定が予定通りにならず慌ただしい日々を送られたのではないでしょうか。

さて1年生も入学してから半年が経ち、後半戦に入りました。入学当初に比べると身体も大きくなり、声変わりの始まった男子もちらほら見受けられます。大きなトラブルもなく、ほとんどの生徒が落ち着いた生活を送っています。部活動では新人戦や各発表会で運動部も文化部も活躍しました。中間考査も行われましたが、その結果に一喜一憂している姿が多く見られました。ただ結果を見ると、毎日の学習時間が不足している生徒がかなり多いことも事実です。来年度以降を見通して、学習習慣を身につける手立てが必要であると強く感じています。各生徒の「やる気スイッチ」をONにできるよう、ご家庭でもご協力よろしくお願いします。

## 文化発表会が行われました

先月13日に中学校生活初めての文化発表会が行われました。オープニングは午前中、生徒会の迫真的演劇に始まり、学年代表の弁論、各学年の発表、吹奏楽部の演奏と見応えのあるプログラムでした。1年生は前回お知らせしたとおり、モザイクアートに取り組みました。下の左写真にあるように出来上がったアートは今年30周年を迎えた瀬戸大橋、お披露目の際には生徒からも大きな歓声があがりました。お昼はわきあいあいとお弁当を食べ、午後からは芸術鑑賞として落語を体験しました。

生徒にとっては楽しい一日だったと思います。一人一人は小さな力でも、その力がたくさん合わされば、とてもなく大きな力になるということをモザイクアートから学ぶことが出来たのではないでしょうか。



## 新しい生徒会役員が決まりました

先月6日に生徒会役員選挙が行われました。1年生からも4人の新生徒会役員が選出されました。学年代表として、また学校代表として先輩を見習いながら頑張って欲しいと思っています。またクラスの後期の委員も決まりました。

## 岡山・倉敷班別自主研修に行きます

年度当初には予定していなかった岡山・倉敷研修を12月7日(木)に実施することにしました。来年度以降の校外学習や学年行事を見据え、さらに自主的に行動できる集団を目指していきたいと考えています。ご理解の程よろしくお願いします。具体的な内容は昨日配布したプリントをご覧ください。

## 11月の予定

SC=スクールカウンセラー来校日

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	水	学校公開週間	17	金	
2	木		18	土	土曜参観日 給食なし PTA人権教育講演会
3	金	文化の日			
4	土		19	日	
5	日	県秋季大会	20	月	あいさつ運動(1-5)
6	月	〃	21	火	
7	火		22	水	テスト発表 部活動停止
8	水	教育相談 部活なし	23	木	勤労感謝の日
9	木		24	金	
10	金	漢字検定	25	土	
11	土	数学検定	26	日	
12	日		27	月	岡山・倉敷研修集金日
13	月		28	火	〃
14	火		29	水	期末考査①(保・英・技) 給食なし
15	水	専門委員会 PTA研修旅行 部活なし	30	木	期末考査②(美・社・理) 給食なし
16	木	学校音楽祭	12/1	金	期末考査③(音・国・数)

## 12, 1月の主な予定

7日(木) 岡山・倉敷班別自主研修 18日(月) 給食最終日  
19日(火)・20日(水) 個人懇談 22日(金) 終業式  
《 1月9日(火)始業式 10日(水)課題テスト 2月10日(土)土曜登校日 》